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清水分校では、チューリップリレーに取り組んでいます。

１０月２２日（火）清水こども園を訪問しました。チューリッ

プの歌に合わせて踊ったり、球根の植え方を説明した後、

園児の皆さんと実際にチューリップの球根を植えました。 

感想：こども園に行く前は、チューリップの歌を上

手く歌って踊れるか、子供たちが困っていたらうまく

説明できるかなど、不安なこともありました。でも実

際にやってみると、チューリップの歌を歌う時も子供

たちが一緒にやってくれたし、チューリップを植える

時も困っている子はいなかったので良かったです。 

 

 

 

 

 

１０月２４日（木）八幡小学校を訪問しました。紙飛行機

の交流をした後、チューリップリレーについて説明し、小学

生の皆さんと実際にチューリップの球根を植えました。 

感想①：チューリップリレーの話や球根の植え方の

説明のとき、小学生の皆さんはちゃんと話を聞いてい

て、積極的だなと思いました。 

感想②：紙飛行機を折るのは難しくて、自分の周り

では困っている人が多かったです。自分も完璧に折れ

るわけではなかったので教えるのが難しかったです。

チューリップを植える時は、チームで協力し合いなが

らできていたので良かったです。 

 

 

 

１０月２３日（水）和歌山税務署、

和歌山財務事務所から講師をお迎

えし、租税教室を行いました。 

 

 

 

 

１１月２日（土）文化祭を一般公開で実施しました。チュ

ーリップリレー、保田紙展示・体験、クラブ活動等の展示、

魚釣りゲーム・雑巾がけゲーム、紙ヒコーキコンテスト等

のイベントがありました。当日は、多くの方にお越しいただ

きありがとうございました。 

感想①：今年は一般公開だったので準備が大変だっ

たけど、先生や保護者などの力を借りて無事に文化祭

を行う事ができました。当日は雨にもかかわらず、た

くさんの方々が来てくれて、本当に嬉しかったです。

作品も凄かったと言ってくれたので良かったです。チ

ューリップリレーも、保田紙も、縁日遊びも、うまく

いって本当に良かったです。とても印象に残る文化祭

となりました。 

感想②：人数が少ないから一般公開なんてできない

と思っていたけど、地域の方々の助けもあり文化祭が

できたことに、感動しました。保田紙では、最初のこ

ろは緊張してうまく説明できなかったけど、いつの間

にかうまくしゃべれるようになっていました。体験コ

ーナーが人気で、２つのテーブルがいっぱいになるこ

ともあり、嬉しかったです。 

 

 

 

 

 

１１月１９日（火）避難訓練を実施しました。 

感想：今までの訓練よりも今回は緊張感がありまし

た。もしこれが実際に起こったらパニックになってし

まうかもしれないなと思いました。訓練後の講話を聞

いて、自分の身を守る事が第一だとわかり、そのこと

を常に意識していきたいです。 

また、家族と事前に話し合うこと

が大事だとわかり、準備すること

で家族のことも守りたいです。 

https://www.aridachuo-h-b.wakayama-c.ed.jp/

